
た。通夜・葬儀は近親者で執り行われました。後
日、お別れの会が行われるということで、日時・
場所等の詳細は分かり次第お知らせします。
⑷ロータリー手帳は締切となりましたが、ご購入希
望の方は本日中に事務局にご連絡下さい。

□退会式 川口益弘君
４月１日から東京に異

動となり、今日で退会致し
ます。クラブ情報委員会、
ゴルフ部会、そして若手会
の飲み会など大変楽しく
参加させて頂き、３年間充
実したロータリーライフ
を送れました。本当にありがとうございました。
◇バナー贈呈

□東日本大震災チャリティコンサートのご案内
コール・カメリア 清水順二君
東日本大震災チャリティコンサートが４月20日
㈭18時30分から開催されます。募金箱が回ります
ので、なるべく音がしないものをお願いします。受
付に整理券があります。是非お出かけ下さい。

□地区活動報告 神野重行ガバナーエレクト
３月に入り次年度地区チームの研修セミナー、会
長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）を開催し、来年
度に向けた準備もいよいよ山場を迎えております。
４月22日㈯に、次年度に向けての総仕上げとな

藤井圓隆会長

本日は昭和ＲＣの渡邉会長エ
レクト、伊藤副幹事、ようこそお
いで下さいました。また、恒川君、
卓話を楽しみにしております。

21日から３日間、総勢24名で台北建成ＲＣ20周
年のお祝いに行って参りました。台北建成ＲＣの皆
さんからは、いつものごとく熱烈歓迎を頂きました｡
20周年記念例会の前には、スカイプでバングラデ
シュの竣工式をすることが出来ました。思い起こせ
ば15周年の時にこの話が持ち上がり、紆余曲折が
ありましたが、20周年時に竣工式が出来たことは大
変喜ばしく、事の成り行きの不思議さを感じます。
最終日午前のバングラデシュ会議では、私から経
過を報告しました。締めのあいさつで神野ガバナー
エレクトから、｢バングラデシュ事業はこれで終わ
りではなく、ここからがスタート。今後いかに地域
貢献をしていくか、持続可能にしていくかが大切だ｣
とのお言葉を頂き、大変ありがたく思った次第です｡

□幹事報告 神保 誠幹事
⑴本日例会後、第９回理事会が開催されます。
⑵次週４月５日㈬は、次年度第１回理事会が開催さ
れます。ご欠席の場合は委任状をご提出下さい。
⑶先週ＩＭで黙祷をしましたが、パストガバナー内
藤明人君が３月20日肺炎のためご逝去されまし

□ 司会 村端達也 会場運営副委員
□ロータリーソング ｢四つのテスト｣
□ ビジター紹介
ビジター ２名 渡邉直樹君（名古屋昭和ＲＣ）

伊藤 衛君（名古屋昭和ＲＣ）

□出席報告 会員総数79名(免除者14名)
義務者出席53名 免除者出席９名 総数62名
出席率83.56％３月15日分修正出席率100％

会長あいさつ
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2017年３月29日㈬
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退会式／台湾訪問報告／新入会員卓話例会
台北建成ＲＣ訪問に参加された皆様、お疲れ様でした。

第1209回例会
（ カレー ）

◇第1210回４月５日㈬通常例会（立食）
誕生日・結婚記念日祝福
入会式
【例会後】第１回次期理事会

◇第1211回４月12日㈬通常例会（和食）
創立26周年記念例会
椿賞表彰及び受賞者卓話 彫刻家 植田 努様
｢ロータリーの友 ４月号｣の紹介

＜ 例会開催予定 ＞

４月は母子の健康月間です



る地区研修・協議会があります。ま
た、それに先立ち４月２日㈰には
地区研修・協議会のための指導者
会議があります。地区研修・協議会
は次年度の当2760地区全84クラ
ブの会長、幹事、各委員長、更に入
会３年未満の方々にも出席頂き、

総勢2,000人近い規模になります。担当の清水地区
副幹事はじめ、地区スタッフの皆さんにはまた大変
なご苦労をお掛けしますが宜しくお願いします。
地区チーム以外の皆さんにも、こうした大変な負
担へのご理解とご協力をお願いします。

□台北建成ＲＣ創立20周年記念式典訪問報告
国際奉仕委員会 川村勝廣委員長

台北建成ＲＣ創立20周年記念例
会並びに諸行事に出席し、無事帰っ
て参りました。お忙しい中ご参加
下さいました皆様に、心から御礼
を申し上げます。
我々は３月21日９時45分にセ

ントレアを出発。18時30分よりア
ンバサダーホテルで台北建成ＲＣの皆さんが歓迎
の懇親会を開いてくれました。宴が盛り上がる中、
我が名駅ＲＣが誇る田口先生の三味線とコール・カ
メリアの合唱を披露しますと、会場は更に沸きまし
た。二次会もカラオケバーで歌と乾杯の連続でした｡
２日目は、日中はゴルフ組と観光組に分かれて楽
しみ、会長のお話にあったスカイプでの竣工式の後、
記念例会が盛大に行われま
した。藤井会長と奥様がお
祝いの能｢高砂｣と｢猩々｣を
舞われました。大変素晴ら
しい記念例会でした。
最終日は、バングラデシュ
会議の後、名
駅ＲＣ主催の
返礼の昼食会
を行い、再会
を約束し３日
間の行程を終
えました。

｢ギャンブルで大損した話｣
恒川和男君

私は妻から｢ギャンブル好き｣と
言われていますので、今日はギャ
ンブルで大損した話をします。
まず大損その１です。大学から競

馬を始めましたが、いつも負けばかりでした。そこ
で、ある本で読んだ方法を試しました。枠連で１番
人気に１レースで500円賭け、負けたら２レースで
1,000円、また負けたら３レースで2,000円と倍々
で賭けると、配当が２倍以上付けば絶対に儲かりま

す。そこで500円から始めましたが全く当たらず、
ついには賭けるお金が25万円程になってしまい、
すっからかんになって帰ってきました。
大損その２です。ある時、奇数偶数の組み合わせ
で当たることが多いと気づき、シミュレーションを
すると３回に２回は儲かりました。これはすぐやっ
てみようと、平日も開催していた岐阜競輪に初めて
行きました。すると、競馬と違って競輪場は１－１の
窓口、１－２の窓口と全て違うのですね。出走の間隔
は30分しかなく、奇数偶数の組み合わせを全通り買
うことは出来なくて、初めて行った競輪で適当に賭
けた結果、すっからかんになって帰ってきました。
大損その３です。38歳くらいで薬局を始めてから
は忙しく、競馬も20年程していません。ただ昔から
株式投資をしていて、ある証券会社の人から｢日銀
短観を見て良い業種を３つ買い、同時に悪い業種を
３つ売れば、経済ショックが起きてもヘッジになる｣
と言われ、やってみました。しかし、去年12月に
買った３つうちの１つが東芝で、大損をしました。
最後に強引なまとめになりますが、これまでギャ
ンブルが出来たのも、親や妻や薬局のおかげです｡
これからはギャンブルは適当にして、今の楽しみで
あるゴルフを１年でも長くプレーしたいと思います｡
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ニコボックス
○無事、台湾訪問から戻って参りました。皆様ご苦労様でし
た。ご協力に感謝申し上げます。恒川君の新入会員卓話、
楽しみにしております。 （藤井圓隆君）

○４月20日㈭のチャリティコンサートの義援金、ご協力宜
しく！ （清水順二君）

○３月21日、コール・カメリアの有志５名と指揮及びソプ
ラノの水谷弥生先生とで、台北建成ＲＣ創立20周年をお
祝いするため、コーラスを披露しました。（小室健次郎君）

○台北建成ＲＣ訪問に参加された皆様、お疲れ様でした。
（大輪 稔君）

○台湾、行ってきました！ （神保 誠君）
○台北建成ＲＣ訪問、全員無事に帰って参りました。

（国際奉仕委員会 川村勝廣君）
○総勢24人で台湾に行ってきました。団長以下、皆様にお
世話様になりました。ありがとうございました。

（城野八代江さん）
○２年10ヶ月間と短い間でしたが、大変楽しく充実したロー
タリーライフを送らせて頂きました。皆様には本当にお世
話になり、ありがとうございました。 （川口益弘君）

○①川口君、また会いましょう！ありがとうございました！
②昭和ＲＣから渡辺君、伊藤君をお迎えして。（神野重行君）

○昭和ＲＣ次期会長・渡辺君及び次期幹事・伊藤君をお迎えし
て。（日比野三吉彦君、鈴木次郎君、堀田豊彦君、服部清純君）

○不良会員・鈴木次郎君を久しぶりにお迎えして。
（日比野三吉彦君、服部清純君）

○本日卓話です。しょうもない話ですが、宜しくお願いしま
す。ぶっつけ本番なので、短く終わるか長くかかるか分か
りません。その時はごめんなさい。 （恒川和男君）

○転勤のため、滋賀県甲賀市に単身です。４月26日が退会
式の予定です。名古屋Ｅロータリーで引き続き2760地区
にはお世話になります。 （天野元成君）

○先週土曜日は長男の結婚式でした。会場は当ホテルのこの
会場。初の新郎父に緊張しました。当ホテルのおいしい料
理と心のこもったサービスに感謝！！ （黒野友之君）

○暖かくなって来ました。桜をめでましょう。（石黒 隆君）
○確定申告打ち上げ慰労会を約90名で３月26日㈰、当ニュー
グランドホテルで開催しました。心のこもったサービスと
お料理でした。スタッフの方々及び大西社長に感謝です。恒
川君の新入会員卓話、楽しみにしております。（齋藤孝一君）
また、配偶者誕生日の方３名、その他１名よりご協力頂き
ました。

新入会員卓話


